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小田急金森泉自治会街づくりを考える会

今月から街づくりを考える会のお知らせを配布します。タイトル
。 。はまだ決まっていません 皆様に良い名前をつけて頂きたいのです

（街づくりを考える会の目標）
★自治会の建築協約をもっと実効性のある制度へ移行させるために
調査・研究を行います。
★自治会の活動をバックアップします。これまで役員だけでは難し
かった時間のかかるテーマについて議論し、改善策を提案します。

（これまでの活動）
★地区内の歩道は凸凹があったため、転んで怪我をする事故が何度
もありました。
→歩道の舗装を直すように市へお願いし、少しずつ工事が進められ
ています。
★歩道の真ん中に立ちはだかる電柱の位置を改善するように市と東
電へ要望しました。
→現在、３本の電柱を移設しています。６月中に工事が終わる予定
です（市建設総務課 。）

←今まで宅地側に電柱がありました。こ
の電柱は撤去される予定です。

改良後は道路側に移動！→
。植栽の中に立てられました



（最近の話題）
５月９日、南四小の３年生児童 人が社会科の学習でみずき山110

を「たんけん」しました。子供たちは自然の林の中の雰囲気を味わ
うことができ、大はしゃぎでした。泉クラブの皆様が中心となって
林の中が明るく整備されたおかげです。

（メンバー募集中）
、 、 。現在 ９名で活動していますが もっと多くの方の力が必要です

毎月第一日曜日１０：００～１２：００に定例会を開いています。
今後は、テーマごとの分科会も開く予定です。
★分科会で検討予定のテーマは「高齢化対策 「道路の植栽 「環」 」
境 「防災」などです。」

（活動報告）
★街づくり登録団体の継続 町田市住みよい街づくり条例に基づい
て、市への団体登録を継続しました。期限は 年３月までの２2010

年間です。
★市へ活動のための補助金を申請します。昨年度は 万円を頂き15

アンケート結果の配布等に使わせていただきました。
★５月から市の「街づくりアドバイザー」の派遣を受けることにな
り、定例会に来ていただきました。アドバイザーは昨年度も学習会
講師をお願いした藤井祥子さんです。

７月６日（日） 時から ふれあいもみ（次回の定例会の予定） 10

じ館２Ｆ どなたでも気軽に参加ください。

街づくりを考える会へのご意見やお問い合わせは２班 舩橋
： ( ) ／ ： へお願いします。tel 042 795 9423 E-mail adn75950@rio.odn.ne.jp

※ このおたよりの名前を募集中です。


